



**ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CELEBRADA EL 5 DE OCTUBRE 2020 (para EBAU2021)**

MATERIA: DISEÑO

Comienza la reunión de forma telemática a las 17:00 h. del día 5 de octubre de 2020.

El coordinador de la asignatura da la bienvenida a los asistentes y establece un diálogo sobre los comentarios que puedan haber tenido los presentes con alumnos respecto a los exámenes de julio y septiembre, comentando que es consciente de las dificultades a la que los profesores se enfrentan, dadas las circunstancias tan especiales que la COVID-19 ha provocado.

Se analizan los resultados generales de los exámenes y su evolución respecto a los tres últimos años, tanto en la convocatoria ordinaria (junio, este año julio) como la de septiembre. Se evidencia, entre otras cosas, un leve descenso en la nota media obtenida en los dos exámenes, quizás debido a la problemática existente respecto a la pandemia.

Posteriormente se comenta que el Ministerio tiene intención de mantener para la EBAU del próximo curso el mismo tipo de examen, es decir, sin que existan opciones A y B y aumentando la optatividad, tal y como se ha hecho en la última prueba. Varios profesores se muestran a favor de esta medida, aduciendo que la dificultad con la que en general se están encontrando para llegar a todos los alumnos, requiere que el examen mantenga la mayor optatividad posible.

Parece que algunas CC.AA. están estudiando la posibilidad de proponer reducir materia para los exámenes pero la competencia es del Ministerio, por lo que se sigue trabajando en el supuesto de que sea cual sea la modalidad educativa de los centros, los contenidos de las materias, con vistas a la EBAU, será igual que en otros años, es decir, sin reducción de materia.

Con posterioridad a haberse celebrado esta reunión de coordinación, la Comisión Organizadora de las Pruebas, COEBAU, ha adoptado el acuerdo (ya firme) de que el modelo de examen EBAU2021 sea el aplicado ya el curso pasado, es decir, en EBAU2020, con un examen único y no con dos opciones cerradas, A y B, a elegir una. El Coordinador General informa, también con posterioridad a esta reunión, que el borrador de orden ministerial va ya en ese mismo sentido.

A este respecto, el Coordinador propone no ampliar ni reducir preguntas en los Bloques de Contenido que ya están publicados, y que se volverán a publicar este curso. Comenta que sería recomendable fortalecer alguno de estos bloques con preguntas nuevas, pero esto será para el siguiente curso. También comenta que los porcentajes asignados a los bloques se mantienen los que están publicados, salvo que el Ministerio los cambie.

Se comenta que en la prueba hubo bastantes alumnos sin material de trabajo preparado: hay que informarles de esto llegado el momento. También hay que reforzar el estudio de las respuestas de desarrollo publicadas y practicar en la justificación del diseño según la guía.

También se dice que se ha hecho una cuenta institucional para cada materia (acceso.disenom@um.es), así como también una lista de correo por materias para que la información se pueda transmitir de forma más rápida. Se ha solicitado a los Centros la información para configurar esta lista.

Se da por finalizada la reunión a las 19:00 h.

Alfredo J. Ramón

Coordinador EBAU para la materia de Diseño